

ADMINISTRATION**Alain Lecointe, nouveau président
du Centre de gestion**

Léopold Moreau et Alain Lecointe.

PHOTO : CENTRE DE GESTION DE LA FONCTION PUBLIQUE DES DEUX-SÈVRES

Une page se tourne au Centre de gestion de la fonction publique territoriale des Deux-Sèvres (CDG 79) : le maire de Brùlain, Alain Lecointe, a pris la tête du conseil d'administration, jeudi dernier, succédant à Léopold Moreau qui était président depuis 2001.

« Une dynamique RH au service des territoires en mouvement », telle est la vision du CDG 79 portée par Alain Lecointe. Secrétaire depuis 1995, puis vice-président de 2001 à 2008, et à nouveau vice-président depuis 2014, Alain Lecointe a participé au développement du CDG 79. Le passage de 22 agents en 1995 à 42 agents en 2020 conforte son ambition de donner une nouvelle

dimension territoriale du CDG 79, pour toujours mieux répondre aux besoins des collectivités et des établissements publics des Deux-Sèvres. Récemment, les choix ont porté sur la création d'un service de conseil en évolution professionnelle et le développement de l'expertise statutaire et GRH. Le président Lecointe souhaite également travailler la communication des missions du CDG 79. Il entame d'ailleurs ce nouveau mandat avec la diffusion auprès des collectivités et des établissements d'une plaquette de présentation du CDG 79 et prévoit dès 2021 d'aller à la rencontre des élus des Deux-Sèvres.